

Pressemitteilung

Mercator-Leasing spendet 2.500 € an das Diakonische Werk Schweinfurt e.V. zugunsten der Stiftung „Schweinfurt hilft Schweinfurt“, und weitere 1.000 € an die Kleinen Patienten in Not e.V. zugunsten der Initiative „Trost spenden“.

Schweinfurt, 18.12.2018

Mit der Überzeugung auch im Sinne ihrer Kunden zu handeln, wird Mercator-Leasing auch in 2018 keine Weihnachtspresents verschenken, sondern zwei gemeinnützige Einrichtungen finanziell fördern.

Seit Jahren verzichtet der Schweinfurter Finanzdienstleister auf Weihnachtspresents und fördert stattdessen gemeinnützige Organisationen in der Region. In diesem Jahr unterstützt Mercator-Leasing mit einem größeren Betrag das Diakonische Werk Schweinfurt e.V. Die Initiative „Schweinfurt hilft Schweinfurt“ wurde 1993 von der Redaktion des Schweinfurter Tagblattes gegründet und im Juli 2002 in eine öffentliche Stiftung des bürgerlichen Rechts umgewandelt. Unterstützt wird dort, wo die staatliche Hilfe nicht mehr greift. Die Zuwendungen werden an Einzelpersonen und Familien verteilt, die in erster Linie durch Arbeitslosigkeit in eine Notsituation geraten.

Zum anderen wird auch der "Kleine Patienten in Not e.V.", ein Verein, der sich zur Aufgabe gemacht hat, Kindern in Notfallsituationen zu helfen, unterstützt. Mit Hilfe der Initiative „Trost spenden“ stattet der Verein deutschlandweit vor allem Krankenhäuser und Rettungsdienste aber auch Feuerwehren, Notfallseelsorger und Polizeidienststellen mit sogenannten „Trösterbären“ aus, denn gerade Kinder sind in Not- bzw. Unfallsituationen völlig überfordert und leiden entsprechend. In Notlagen und unter emotionalen Stress sind sie mit Worten oft nicht zu erreichen und da kann ein Teddybär Brücken bauen und den Zugang zu den Kindern erleichtern.

„Wir freuen uns, auch in diesem Jahr wieder zwei soziale Projekte in unserer Region fördern zu können, die Kinder und Erwachsene in Notsituationen unterstützen“, so Rolf Hahn, Vorsitzender der Geschäftsführung bei Mercator-Leasing. „Die Resonanz, dass wir auf Presents in der Weihnachtszeit verzichten und der Betrag stattdessen guten Zwecken wie diesen zugutekommt, ist äußerst positiv. Zumal sich unsere Kunden und Geschäftspartner häufig selbst für soziale Projekte engagieren.“



v.l.n.r.: Matthias Schneider, Geschäftsführer, Mercator-Leasing, Christiane Michal-Zaiser, Vorsitzende des Stiftungskuratoriums Diakonisches Werk Schweinfurt e.V., Stefanie Wenzel, Leitung Marketing & PR, Mercator-Leasing, Ralph Wendling, 1. Vorstand, Kleine Patienten in Not e.V., Rolf Hahn, Vorsitzender der Geschäftsführung, Mercator-Leasing

Über die MLF Mercator-Leasing GmbH & Co. Finanz-KG

Die 1991 gegründete MLF Mercator-Leasing GmbH & Co. Finanz-KG ist ein deutschlandweit agierendes Finanzunternehmen mit dem Tätigkeitsschwerpunkt Mobilien-Leasing. Seit mehr als 25 Jahren steht Mercator-Leasing für innovative und zukunftsfähige Finanzkonzepte mit persönlichen Ansprechpartnern. Finanzierungslösungen wie Leasing, Miete oder Mietkauf für den Mittelstand bilden das Kerngeschäft. Werte wie Beständigkeit, Verantwortungsbewusstsein und Vertrauen sind die Basis der Unternehmensphilosophie. Dabei gehören eine individuelle Betreuung, eine schnelle und unbürokratische Abwicklung - vom ersten Kontakt über Vertragsänderungen während der Laufzeit bis hin zum Vertragsende - und ein persönlicher und umfassender Service zum Leistungs- und Qualitätsanspruch.

Mercator-Leasing zählt heute zu den Top 10 der mittelständischen Leasinganbieter in Deutschland. Das Schweinfurter Leasingunternehmen steigerte im Geschäftsjahr 2017/2018 erneut das Ergebnis mit innovativen Finanzlösungen. Damit setzt Mercator-Leasing die positive Entwicklung der letzten Jahre fort. Das beste Ergebnis der Firmengeschichte zeigt sich in der Bilanzsumme von rund 526 Mio. € und einer Steigerung des Neugeschäftsvolumens um mehr als 30 % auf über 300 Mio. €.

Die Steigerung bei Mercator-Leasing liegt damit deutlich über dem Zuwachs des gesamten Mobilien-Leasing-Marktes in Deutschland, den das ifo Institut für 2017 mit ca. 6,5 % ermittelt hat. Die mittlerweile über 90 Mitarbeiter betreuen zusammen mit ihren Vendoren-Partnern deutschlandweit rund 39.000 gewerbliche und öffentlich-rechtliche Kunden und verwalten dabei rund 159.000 Verträge. Auch im Rating des Unternehmens zeigt sich die Anerkennung für das bisher Geleistete. Die Einstufung auf AA- im vergangenen Jahr wurde zum 11.07.2018, von der GBB-Rating, der Tochtergesellschaft des Bundesverbandes deutscher Banken, bestätigt.

Mehr Informationen finden Sie unter www.mercator-leasing.de

Pressekontakt

MLF Mercator-Leasing GmbH & Co. Finanz-KG
Stefanie Wenzel
Leitung PR und Marketing
Londonstr. 1
97424 Schweinfurt
Tel.: 09721/4747-104
stefanie.wenzel@mercator-leasing.de
www.mercator-leasing.de/presse/

Veröffentlichung

Wir freuen uns, wenn über Mercator-Leasing und unsere Aktivitäten in den Medien, besonders in unserer regionalen Presse, berichtet wird.

Für weitere Informationen, Interviewanfragen oder Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Bei Veröffentlichung bitten wir um eine kurze Nachricht an stefanie.wenzel@mercator-leasing.de oder freuen uns über zwei Belegexemplare. Das beigefügte Bildmaterial ist zur Veröffentlichung freigegeben. © MLF Mercator-Leasing GmbH & Co. Finanz-KG.